

Pressestelle, Mittwoch, 20. Juni 2012

Erfolgreicher Abschluss

Beim 49. Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" in Stuttgart erreichte das Schlagzeugensemble des Dozenten Udo Diegelmann der Mühlheimer Musikschule einen dritten Platz mit 21 Punkten. Das Duo mit Elias Fenchel und David Dombrowski traf auf Bundesebene unter den 17 in der Altersgruppe V angetretenen Ensembles der 17 - 18jährigen auf starke Konkurrenz. Umso mehr freuten sich die beiden mit ihrem Lehrer über ihr sehr gelungenes Wertungsspiel am 30. Mai im Stuttgarter Theaterhaus und die erfolgreiche Platzierung als dritte Bundessieger.